

Búsqueda

palabras de búsqueda

Hemeroteca »

Publicidad

ESCUELAS DEPORTIVAS MUNICIPALES
Temporada 08/09
inscripciones
958 883142
RESTAURANTE
LA CALA

Hotel Helios
Costa Tropical
Salones para Bodas y Primeras Comuniones
Presupuestos sin compromiso

fitness center
almuñécar

Playa Velilla
junto al AI-Club

Publicidad

el Tesoro de la Costa Tropical

ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA



Ver más fotos: [1] [2] [3] [4] [5] [6] [7] [8] [9]

EL IV FESTIVAL SOLIDARIO DE DANZA Y MUSICA ORGANIZADO POR UTHOPOS RECAUDÓ UNOS 1400 EUROS PARA SU PROYECTO EN PERÚ

06/01/2009 - Redacción - Comentarios: 0

Uthopos Almuñécar ha celebrado un año más su Festival de Música y Danza, con el objetivo de recaudar fondos para los proyectos que llevan a cabo en Perú, entre ellos la construcción de aulas en colegios de Arequipa y un comedor que pueda asegurar al menos una comida al día sana, nutritiva y completa para todos los niños en edad escolar.

En colaboración con las Concejalías de Servicios Sociales y Cultura del Ayuntamiento de Almuñécar, Uthopos celebró esta nueva edición del ya tradicional festival de año nuevo, logrando congregarse en la Casa de la Cultura a unas 400 personas, recaudando en torno a 1400 euros que se sumarán a las donaciones conseguidas con los Talleres infantiles y la Paella Solidaria, además de otras actividades que llevan a cabo durante el año, para poder regresar a Perú y continuar allí con esta encomiable labor.

"Únete a nuestra Utopía" fue el lema del festival, en el que se ofrecieron actuaciones solidarias de diferentes cantantes locales y grupos de danza: María Gómez, "La Canastera"; Escuela profesional "Arte Danza"; Tropical Gym; Al Mainoba; Miguel Ángel Roa; Sabor Andaluz, y Cara Perro. Y procedentes de Motril, actuaron los alumnos de la "Asociación Cometa Blanca", con sus profesoras Judith Contreras y María Callejón al frente.

A lo largo del programa, los miembros de Uthopos quisieron mostrar con imágenes y con el relato de sus experiencias, el trabajo humanitario que este colectivo compuesto mayoritariamente por jóvenes sexitanos, viene realizando desde hace cuatro años en Arequipa, Perú, ciudad de casi dos millones de habitantes, que viven en el umbral de la pobreza, el analfabetismo y la exclusión social. Apadrinamientos.

Tanto Josué Díaz como Sergio Medina, promotores y coordinadores de Uthopos, agradecieron al pueblo de Almuñécar "su entrega constante, apoyo y colaboración con este proyecto, que ha sido posible gracias a que los almuñequeros confiaron en nosotros y nos ayudaron y ayudan para que podamos llevarlo a cabo". Del mismo modo, dieron las gracias también a La Universidad de Granada, institución colaboradora en el Proyecto Arequipa y al Ayuntamiento de Almuñécar, "porque siempre que les pedimos ayuda y colaboración nos responden positivamente".

Por último, y tras la celebración de un entrañable espectáculo, los miembros de Uthopos animaron a los presentes a participar en el Apadrinamiento de niños por sólo 5 euros al mes, "convirtiéndolos en un apoyo muy necesario para esta comunidad, especialmente para asegurarles un desarrollo social, formativo y de infraestructuras escolares, alimentación para los niños, y en definitiva, ayudarles a mejorar sus condiciones de vida y el acceso a una educación y una vida digna".

Los jóvenes de Uthopos pidieron a los ciudadanos de Almuñécar y de cualquier otro lugar que no se rompa esta hermosa cadena humanitaria. "Únete a nuestra utopía y por 5 euros al mes, que son 20 soles peruanos, una familia de 4 miembros puede adquirir alimentación básica mensual y educación"

Más información de UTHOPOS en:
http://www.uthopos.org/
Tlfnos. 671 845151 - 663 048434 - 650 562164
Cuenta corriente para donaciones o apadrinamientos:
Cajamar: 3058 3012 62 272 0005297

Comentarios



Envía la noticia a un amigo



Imprimir



en titulares



12/01/2009
DECLARA COMO IMPUTADO EL REPRESENTANTE DE UNA DE LAS EMPRESAS CONSTRUCTORAS DEL VIADUCTO DE LA A-7

Comentarios: 0

PARKING DE RESIDENTES
Avda. REY JUAN CARLOS
VENTA
PLAZAS DE RESIDENTES
A partir de 22.000 €
Teléfono de Información: 958 63 53 00
Condiciones de pago:
6.000 € Reserva
80% en Contrato
resto en Escritura

PROGRAMACIÓN CULTURAL ALMUÑÉCAR

"¡Dile por esa Boquita!"
HASTA ENERO 09 ACUMULA
NOCHES DE HOTEL GRATIS AL RESERVAR

ALMUÑÉCAR
LA HERRADURA GRANADA
Costa Tropical

LO MÁS LEÍDO

1. DISFRUTAMOS DE UNA NOCHE MÁGICA PARA TODOS LOS NIÑOS EN ALMUÑÉCAR .
2. EL INCENDIO DE UNA VIVIENDA PROVOCA LA ALARMA DE LOS VECINOS DEL EDIFICIO VALCÁRCEL EN ALMUÑÉCAR..
3. ALERTA NARANJA EN GRANADA POR NEVADAS QUE LLEGARÁN HASTA LA COSTA TROPICAL.
4. LA GUARDIA CIVIL DETIENE A SEIS JÓVENES QUE AGREDIERON SIN MOTIVO APARENTE A DOS PERSONAS Y DESTROZARON UN LOCAL DE LOS BAJOS DEL FENICIO DURANTE LA NOCHE VIEJA.
5. LA LICENCIA DE OBRAS POR LA QUE SE CONDENA AL APAREJADOR MUNICIPAL FUE CONCEDIDA POR EL ALCALDE DEL PSOE ANTONIO MANUEL REBOLLO EN EL AÑO 2000.

Editorial



Editorial
NIÑOS DE PLOMO FUNDIDO.

BLOG



Por Dios, Baco
BLOGS .



Fermín Anguita
BLOGS.



Almuñécar COCINA CANIBAL.

OPINIÓN



El Vándalo
ANNUS HORRIBILIS.



Tomás Hernández
DOS ALTURAS.



MORGAN
AEROPUERTO EN PEÑA ESCRITA .



AFÁVIDA
ALMUÑÉCAR .



ADALH
ALMUÑÉCAR .



PVC
FRASES, VERBOS Y NOMBRES QUE CABALGAN.